



www.mg.co.id

Barcelona Kokoh di Puncak Klasemen

VILLARREAL (IM) - Barcelona berhasil meraih kemenangan 1-0 di kandang Villarreal, Stadion De La Ceramica, pada laga lanjutan La Liga, Senin (13/2) dinihari WIB. Gol tunggal Blaugrana lahir lewat kaki Pedri.

Hasil itu membuat Barcelona bertengger di puncak klasemen sementara dengan 56 poin. Mereka selalu menang dalam enam laga terakhir La Liga, bahkan baru tiga kali gagal meraih poin penuh di musim ini. Hal inilah yang tak bisa disamai Madrid, khususnya sejak awal 2023. Meski masih ada di posisi kedua klasemen, namun El Real saat ini tertinggal 11 poin dari Barcelona.

Walau demikian, pelatih Barcelona, Xavi Hernandez tak menganggap posisi mereka di puncak klasemen Liga Spanyol saat ini sudah aman. Menurutnya, Real Madrid masih bisa mengejar di sisa musim.

"(11 poin) bukan gap yang tak bisa diatasi. Masih ada 17 laga tersisa di musim ini. Namun saya senang, kami terus berhasil meraih hasil-hasil yang bagus."

Kami mampu menemukan solusi, serius, dan bekerja keras. Setiap laga selalu berjalan sulit dan ini menjadi sinyal bahwa tim kami mampu memecahkan masalah," ujar Xavi usai laga, dikutip Diario Sport.

Terkait jalannya laga melawan Villarreal, ia mengaku puas walau timnya sempat kesulitan untuk mendapatkan tiga poin. "Ya saya puas. Ini laga yang sangat rumit, Villarreal tidak memberikan kemudahan sedikitpun bagi kami. Mereka menginginkan penguasaan bola, kami mencoba keluar dari belakang. Saya melihat banyak aksi untuk mencetak gol yang tidak terwujud, tetapi kami tetap bisa melakukannya," ungkap Hernandez.

Barcelona selanjutnya akan menjamu Manchester United dalam playoff Liga Europa, Jumat (17/12) malam WIB. ●



PEDRI
Pemain Barcelona

Napoli Lanjutkan Tren Positif

NAPLES (IM) - Napoli melanjutkan tren positifnya di Serie A. Il Partenopei meraih poin penuh berkat kemenangan 3-0 atas tamunya, Cremonese pada pekan ke-22 Liga Italia 2022/2023 di Stadion Diego Armando Maradona, Senin (13/2) dinihari WIB.

Tiga gol Napoli dicetak Khvicha Kvaratskhelia (21), Victor Osimhen (65) dan Elif Elmas (79). Tambahan tiga angka membawa Napoli kokoh di puncak klasemen Liga Italia dengan 59 poin. Sementara itu, Cremonese semakin terbenam di dasar klasemen. Felix Afen-Gyan dan kolega baru meraih 8 poin dari 22 pertandingan Serie A.

Bagi Kvaratskhelia hasil ini terasa spesial di ulang tahunnya yang ke-22 pada pekan ke-22. Kvaratskhelia, yang lahir pada 12 Februari 2001, sebetulnya sudah mendapat ucapan selamat dari rekan-rekannya saat pergantian hari di tengah malam. Namun ia memastikan perayaan ulang tahunnya tak selesai sampai di situ.

Usai mengambil bola liar dari sapuan bek Cremonese di sisi kiri lapangan,

Kvaratskhelia menggiring bola masuk ke kotak penalti lalu melepaskan tembakan yang melewati dua bek lawan sebelum menaklukkan kiper Marco Carnesecci.

Gol tersebut menjadi yang ke-11 darinya untuk Napoli dalam 23 penampilan musim ini. Selain itu, ia juga telah menyumbang 14 assist. Dua gol lain dari Victor Osimhen dan Elif Elmas memastikan Napoli menang telak 3-0.

Pelatih Luciano Spalletti begitu gembira dengan kemenangan timnya dan menyanjung Kvaratskhelia. "Kami punya grup WhatsApp dan saya melihat para pemain mengucapkan selamat ulang tahun kepada Kvara di tengah malam. Mereka tak menunggu sampai pagi hari. Itu menunjukkan seperti apa hubungannya dengan kami," ujar Spalletti kepada DAZN. ●



KHVICHA KVARATSKHELIA
Pemain Napoli



PSG Kontra Bayern Munich Bakal Seru

"Mengenai Leo (Messi), ia sudah melanjutkan latihan pada hari Senin, sebelum pertandingan melawan Bayern. Jadi, lupakan saja kalau anda berpikir dia diragukan," kata Christophe Galtier.

PARIS (IM) - Partai big-match Paris Saint-Germain (PSG) melawan Bayern Munich mewarnai babak enam 16 Liga Champion 2022/2023. Laga leg pertama yang berlangsung di Parc des Princes, Paris, Rabu (15/2) pukul 03.00 WIB itu bakal berlangsung seru.

Jelang laga nanti, PSG mendapat hasil buruk dalam 2 laga terakhir, yakni kalah 1-3 dari AS Monaco di Ligue 1, kemudian kalah dari Marseille di Coupe de France 2023.

Dengan demikian Les Parisiens jelas memiliki misi berat saat menghadapi Bayern Munchen. Pelatih PSG Christophe Galtier mengaku khawatir dengan kondisi timnya. Terlebih Kylian Mbappe dan Lionel Messi masih belum fit.

Tanpa sejumlah pemain inti, PSG tampil mengecewakan di kompetisi domestik.

Saat melawan Monaco, PSG kesulitan sejak menit pertama. Badai cedera memaksa Galtier mencari solusi, terlebih ada beberapa kasus pemain yang sakit pula Ritme permainan PSG kemarin begitu buruk. Mereka tidak bisa merespons permainan agresif Monaco sejak awal laga. Alhasil, kali ini PSG memang layak kalah.

Monaco tampak sangat bebas dalam membangun serangan. Mereka memang tidak banyak menguasai bola, tapi bisa memaksimalkan hampir setiap kesempatan serangan dengan baik. Dengan kondisi yang sekarang, muncul kekhawatiran bahwa PSG bakal jadi

santapan empuk Bayern.

Usai tampil impresif pada paruh pertama, Les Parisiens mengalami 4 kekalahan pada awal tahun 2023, termasuk 2 kekalahan di laga terakhir. "Saya khawatir dengan kondisi tim. Kami memiliki tim yang kurang ideal, lantaran beberapa pemain belum fit, dan saya berharap mereka segera pulih," kata Galtier, di situs klub.

Namun Galtier menyiratkan La Pulga bakal main. Messi memang sempat mengalami cedera saat melawan Marseille di Coupe de France, Rabu (8/2) lalu. Pemain Argentina itu disebut mengeluh keesokan harinya, dan dikabarkan hamstring-nya yang bermasalah.

Sang bintang disebut absen saat melawan AS Monaco. "Mengenai Leo, dia merasakan kelelahan otot. Dia melanjutkan latihan pada hari Senin, sebelum pertandingan melawan Bayern. Jadi, lupakan saja kalau anda berpikir dia diragukan," kata Galtier, dilansir Eurosport.

Messi sendiri memang menjadi andalan PSG musim ini. Pemain yang baru membawa Argentina juara Piala

Dunia 2022 itu sudah mencetak 15 gol dan 14 assist sejauh ini.

Berbeda dengan PSG, Bayern Munchen justru sedang memiliki momentum positif. Die Roten kembali menemukan ketajamannya, kinerja lini belakang mereka juga membaik. Pelatih Bayern Munchen, Julian Nagelsmann, percaya diri timnya bisa lolos ke babak perempat final Liga Champion 2022/2023.

Tapi ia juga menyadari bahwa PSG bukan lawan yang mudah dikalahkan. "Ini (laga melawan PSG) adalah pertandingan baru yang dimulai dengan skor 0-0. Kami akan berusaha menang, dan menjadi yang terbaik," kata Nagelsmann, dikutip dari laman resmi klub.

Dalam kunjungan terakhir Bayern Munchen ke markas PSG, Die Roten berhasil menang dengan skor 1-0. Hal itu bakal coba diulang oleh tim tamu, terlebih kondisi mereka saat ini lebih bagus dibanding tim tuan rumah.

Jelang laga itu, Bayern Munchen sempat melakoni 5 laga tanpa kemenangan di Bundesliga 2022/2023. Akan tetapi dalam 3 laga terkini,

Die Roten berhasil memetik kemenangan di ajang liga dan DFB Pokal.

Bagi Bayern Munchen, kemenangan pada leg 1 babak 16 besar UCL bakal memperbesar peluang mereka untuk lolos ke babak berikutnya. Pasalnya pada leg 2, Bayern bakal gantian bermain di kandang.

Namun Bayern bukan tanpa masalah terkait kebugaran pemain. Sebagaimana diketahui penyerang Sadio Mane masih cedera. Bahkan Nagelsmann mengungkapkan striker asal Senegal itu dipastikan masih absen untuk laga nanti.

"Dia tampak baik-baik saja. Kami semua sangat senang dengan bagaimana keadaannya. Tapi dia akan melewatkan leg pertama. Saya berharap dia kembali pada pertengahan atau akhir Februari," kata pelatih berusia 35 tahun tersebut.

Jika Mane absen, Bayern masih memiliki Eric Maxim Choupo-Moting dan Thomas Mueller yang menjadi tukang gedor pertahanan lawan.

Laga lainnya adalah AC Milan melawan Tottenham Hotspur. ●vit

City Masih Bisa Kejar Arsenal

MANCHESTER (IM) - Manchester City sukses mengalahkan Aston Villa 3-1 pada laga lanjutan Liga Inggris di Etihad Stadium, Minggu (12/2). Hasil ini membuat The Citizens memangkas jarak dengan Arsenal di puncak klasemen.

Gol tim tuan rumah lahir dari Rodri di menit ke-4, Ilkay Guendogan pada menit ke-9, serta penalti Riyad Mahrez sesaat sebelum turun minum. Di babak kedua, Villa sempat bisa menepiskan ketinggalan dari Ollie Watkins di menit ke-61.

Kemenangan ini membuat Manchester City kembali ke posisi dua klasemen sementara dengan 48 poin dari 22 laga. Kevin De Bruyne dan kawan-kawan terpaut tiga angka dari Arsenal yang memiliki 51 poin dari 21 laga.

Arsenal memang memiliki satu pertandingan tabung ketimbang Man City. Namun, The Gunners bakal menghadapi Manchester Biru pada pekan berikutnya di

Emirates Stadium, Kamis (16/2) dinihari WIB.

Manajer Man City, Pep Guardiola menegaskan, timnya akan terus mengikis jarak poin dengan Arsenal di klasemen. Dia bertekad membawa The Sky Blues menang di Emirates Stadium demi bisa menempel ketat rivalnya itu.

"Arsenal memiliki satu pertandingan di tangan. Kami akan melihat setelah semua pertandingan ketika Liga Inggris selesai. Kami akan pergi ke London untuk mencoba dan mendapatkan kemenangan. Ketika satu tim telah membuat 50 poin di paruh pertama itu karena mereka sangat bagus, kami memperkecil jarak di laga ini karena performa tim sangat bagus," kata Guardiola, dilansir

dari BBC.

Terkait ancaman sanksi yang diterima klub, Rodri menegaskan hal tersebut bukan urusan pemain. "Kami hanya berbicara tentang sepakbola, kami berbicara di lapangan. Apa yang terjadi di luar lapangan bukanlah urusan kami," kata Rodri kepada BBC. ●vit



RODRI
Pemain Man. City

De Gea Catatkan Pencapaian Spesial

LEEDS (IM) - Manchester United (MU) berhasil meraih poin penuh saat bertandang ke markas Leeds United dalam lanjutan Liga Inggris. The Red Devils pulang dengan kemenangan 2-0 dalam laga yang berlangsung di Elland Road, Minggu (12/2) malam WIB.

Kedua tim bermainimbang tanpa gol di babak pertama. Namun Leeds kehilangan kendali di 10 menit akhir babak kedua setelah sangat agresif menekan. MU mampu mencuri dua gol dalam kurun waktu tersebut melalui Marcus Rashford dan Alejandro Garnacho.

Hasil ini membuat MU tetap berada di posisi ketiga klasemen Liga Inggris dengan 46 poin dari 23 laga. Leeds di urutan ke-17 atau satu strip dari zona degradasi dengan 19 poin dari 22 laga.

Kiper David De Gea meraih hasil ma-

nis dalam laga ke-400 bersama Manchester United di Liga Inggris. Pria asal Spanyol ini merasakan hari yang sempurna. Dia sudah mencatatkan pertandingan ke-400 bersama MU di Premier League dan pada hari yang istimewa gawangnya juga tidak kebolan.

"Hari ini bukan tentang itu (laga ke-400), ini tentang memenangkan pertandingan dan kami melakukannya jadi sekarang saya bisa menikmati ke-400 pertandingan Premier League."

Senang bisa datang ke sini, bermain seperti yang kami lakukan hari ini. Clean sheet, tiga poin penting dan 400 pertandingan hari yang sempurna," kata De Gea seperti dikutip dari BBC. ●vit



DAVID DE GEA
Kiper MU

LASEGAR®
MINUMAN PENYEGAR

Panas Dalam Jadi Segar!

PT. SINDE BUDI SENTOSA
PHARMACEUTICAL INDUSTRIES
ISO 9001:2015, ISO 22000:2005

GRC board®
Ahlunya Papan Semen

GRC board merupakan produk papan semen berbahan dasar fiber yang telah teruji kuat, dan tahan lama. GRC board tersedia dalam berbagai jenis dan tipe, salah satunya GRC Deco Panel yang digunakan sebagai cladding untuk Paviliun Indonesia di Dubai EXPO 2020.

Permukaan Halus • Mudah Dipaku • Kuat & Tahan Benturan • Kedap Suara • Tahan Rayap • Tahan Kelembapan • Tahan Jamur • Tahan Api • 100% Bebas Asbestos

PT. CIPTAPAN DINAMIKA
Graha GRC Board, Jl. Letjen S. Parman, Kav. 64, Jakarta Barat | Telp. 021 5366 6800 | www.grcboard.com